

# **Polsek Sukagumiwang Melaksanakan Pengawasan dan Pengamanan Kepulangan Jemaah Haji dari KBIH NU Kertasemaya Tahun 1444 H / 2023 M**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID)**

Jul 31, 2023 - 16:21



*Polsek Sukagumiwang Melaksanakan Pengawasan dan Pengamanan Kepulangan Jemaah Haji dari KBIH NU Kertasemaya Tahun 1444 H / 2023 M*

Indramayu,- Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengawalan dan pengamanan kepulangan Jemaah Haji dari Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) NU Kertasemaya.

Guna menjaga keamanan dan ketertiban dalam proses kepulangan jemaah haji, Polsek Sukagumiwang menyediakan 6 personil kepolisian yang dilengkapi dengan satu kendaraan dinas. Para personil tersebut dengan sigap melaksanakan tugas pengamanan dan pengawalan selama proses kepulangan berlangsung.

Acara ini berlangsung di halaman Masjid Al Adhom Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu pada Senin, 31 Juli 2023.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyatakan bahwa kegiatan pengawalan dan pengamanan kepulangan jemaah haji merupakan bagian dari komitmen kepolisian untuk memberikan pelayanan yang optimal dan aman bagi masyarakat.

"Kami selalu siap untuk mendukung dan mengawal setiap proses kepulangan jemaah haji agar berjalan dengan lancar dan aman," ucapnya.

Selain itu kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya Polsek Sukagumiwang dalam mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3."

Program ini bertujuan untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat, termasuk dalam rangka memberikan pengawalan dan pengamanan pada acara kepulangan jemaah haji.

Dengan adanya pengamanan dan pengawalan dari Polsek Sukagumiwang, diharapkan proses kepulangan jemaah haji dapat berjalan lancar dan aman, serta memberikan rasa tenang bagi para jemaah haji dan keluarganya.

"Semoga ibadah haji yang telah mereka jalani dapat memberikan manfaat dan berkah bagi seluruh masyarakat," ujar Kopol G. Sumantri.

***Andri/ HMS RES IMYU***